
L'ANALISI DI SPINELLI

«Depurazione acque,
un grande progetto
per i concìatori i»
«MI AUGURO che i lavori annunciati dalla
Regione vengano portati a termine il prima
possibile. E' tanto tempo che se ne parla; si
tratta di un grande progetto che potrebbe
risollevare le sorti degli industriali conciatori».
Il sindaco Spinelli commenta così la decisione

resa nota dall'assessore
regionale Fratoni in
merito alla depurazione
in Valdinievole e Padule
di Fucecchio.
Nell'incontro pubblico è
stato presentato il nuovo
progetto che vedrà tutti i
reflui convogliati nel
tubone Est, con
destinazione Santacroce,
per diluire le acque di
lavorazione delle
industrie del cuoio.
L'acqua depurata, nel

periodo estivo, verrà portata lì attraverso il
deposito nell'invaso del Coccio e verrà
depurata dal depuratore di Pieve. Acque Spa ha
considerato la proposta del superamento del
depuratore di Ponte potendo ottimizzare i
depuratori disseminati lungo il percorso. «Il
tutto, nell'ottica di un risparmio economico
importante da parte del settore conciario e di
un miglioramento ambientale - spiega il
sindaco Spinelli -. La speranza è di poter
collegare a questo tubo la zona di Botteghe, che
ora non è servita da depuratore». «Non si farà
una nuova opera in Padule, i costi sarebbero
stati esagerati - conclude Spinelli - puntiamo
in questo modo a rivalutare l'intera area
palustre dal punto di vista ambientale».
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